

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh antara *Return On Asset*, *Debt to Equity ratio* terhadap *Dividend payout Ratio*. Penelitian ini mengambil periode pengamatan tahun 2009 sampai 2011 pada perusahaan finansial dengan jumlah sampel sebanyak 69.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis terhadap variabel, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian menyatakan bahwa *Return On Asset* tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* dikarenakan nilai *Return On Asset* diatas nilai signifikan. Dimana dapat dinyatakan bahwa *Return On Asset* bukan menjadi salah satu faktor yang mempengaruhi investor dalam mengambil keputusan untuk menanamkan modalnya dalam suatu perusahaan dan juga bagi perusahaan *Return On Asset* bukan menjadi referensi bagi manajer dalam pengambilan keputusan terhadap *Dividend Payout Ratio* untuk memaksimalkan nilai perusahaan.
2. Hasil penelitian menyatakan bahwa *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh terhadap *Dividend Payout Ratio* dikarenakan nilai *Debt to Equity Ratio* diatas nilai signifikan. Dimana dapat dinyatakan bahwa *Debt to Equity Ratio* bukan menjadi salah satu faktor yang mempengaruhi investor dalam mengambil keputusan untuk menanamkan modalnya dalam

suatu perusahaan dan juga bagi perusahaan *Debt to Equity Ratio* bukan menjadi referensi bagi manajer dalam pengambilan keputusan terhadap *Dividend Payout Ratio* untuk memaksimalkan nilai perusahaan.

## **B. Saran**

Penelitian ini memiliki beberapa keterbatasan diantaranya adalah faktor-faktor yang digunakan dalam penelitian ini hanya terbatas pada ratio keuangan. Kemudian sampel yang digunakan hanya terbatas pada perusahaan finansial, dimana masih banyak perusahaan lain yang bisa digunakan. Dari keterbatasan tersebut maka dapat diberikan saran sebagai berikut :

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat mempertimbangkan dalam mengambil faktor penentu tidak hanya terbatas pada ratio keuangan.
2. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel independen lainnya dikarenakan masih banyaknya variabel independen lainnya yang masih belum di uji dalam penelitian ini seperti ukuran perusahaan, *cash position*, *current ratio*, NPM, dan lain sebagainya.
3. Penelitian selanjutnya diharapkan juga dapat memperbanyak sampel yang digunakan, jangan hanya terbatas pada perusahaan finansial.